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Problème 
Le 1er trimestre de l’année a été marqué par la suppression des fours à micro-ondes de la 
salle de lunch-box, suite à un incident ayant nécessité l’intervention des pompiers. 
 
Actions 
Se basant sur les retours des délégués, qui ont permis l’élaboration d’une longue liste 
d’arguments en faveur de la remise en place de micro-ondes, Virginie Pincemin, les 
Grandes-déléguées et le bureau de l’Apelm ont, de façon insistante et répétée, remis le 
sujet sur le tapis à de nombreuses reprises auprès de la Direction. 
A la demande de la Direction, les représentants d’élèves ont élaboré une affiche indiquant 
les règles de conduite à suivre lors de l’utilisation des micro-ondes, à l’attention des 
utilisateurs, et la représentante “Cantine et Lunch-box” de l’Apelm lui a soumis une 
proposition de différents modèles de fours à micro-ondes convenant à un usage en 
collectivité. 
 
Résultat 
La salle lunch-box est à nouveau équipée de fours à micro-ondes. 
 
 


